VOTEZ BRUNO RETAILLEAU, LE SEUL CANDIDAT QUI PEUT BATTRE LA GAUCHE!

Au 1^{er} tour, notre liste est arrivée largement en tête. C'est un encouragement à continuer de parler vrai et d'agir vite : c'est l'engagement que j'ai pris durant cette campagne.

Au 1^{er} tour, la gauche a subi une lourde défaite. Les électeurs ont clairement sanctionné son bilan désastreux, au plan régional comme au plan national : plus de dettes, plus d'impôts, plus de chômage, plus d'insécurité et d'immigration incontrôlée.

Au 1^{er} tour, chacun s'est exprimé. Mais au deuxième tour, chacun devra choisir. Une équipe compétente et un projet solide.

Car dimanche prochain, le seul enjeu, c'est de sortir du socialisme, c'est de battre la gauche. Une gauche arrogante, profondément divisée et totalement déconnectée des réalités de notre quotidien.

Le Front National ne peut pas gagner cette élection. Il peut seulement faire battre la droite et le centre, et donc faire gagner la gauche. Dimanche prochain, chaque voix qui ne se portera pas sur notre liste sera une voix qui profitera à la gauche.

Alors je vous appelle à nous rejoindre, pour réussir l'alternance et porter les valeurs qui redresseront notre région et notre pays : l'effort, le mérite, l'autorité, le civisme.

Ensemble, tournons la page du socialisme et portons un nouveau projet ; celui du redressement, du rayonnement et du rassemblement pour les Pays de la Loire et tous ses habitants.

Bruno Petaillean

BRUNO RETAILLEAU

55 ans, né à Cholet, Sénateur de la Vendée et Président du groupe Les Républicains au Sénat. Il a été Président du Département de la Vendée, Vice-Président de la Région, organisateur du Vendée Globe, metteur en scène du Puy du Fou, dirigeant d'Alouette FM et de Sciences Com à Nantes.

UN HOMME D'ACTION

Bruno Retailleau a prouvé sa capacité à développer et à faire rayonner un territoire. À la Région, il a créé le Pass Culture Sport; au Sénat, il a obtenu le maintien des bureaux de poste de proximité pour lutter contre la désertification rurale. Il est à l'origine de nouvelles mesures de protection écologique après la tempête Xynthia et la marée noire de l'Erika.

Liste d'union de la Droite et du Centre











UN HOMME DE CONVICTIONS

Bruno Retailleau croit à la liberté plutôt qu'au laxisme, à l'égalité plutôt qu'à l'égalitarisme, à la fraternité plutôt qu'au communautarisme. C'est un élu qui a la passion de la France, un patriote qui croit aussi dans la force de l'enracinement local.

UN HOMME D'UNION

Bruno Retailleau a toujours su dépasser les clivages des partis politiques quand l'essentiel est en jeu, comme l'avenir de son pays ou de sa région. Sa conviction : il faut rassembler pour agir.



GRAND MEETING RÉGIONAL D'ENTRE 2 TOURS AVEC FRANÇOIS FILLON JEUDI 10 DÉCEMBRE À 19H

Parc des expositions de LA BEAUJOIRE À NANTES Inscription : 02 40 20 44 07

Au service de votre département : Christelle MORANÇAIS (72) - Bruno RETAILLEAU (85) - Laurence GARNIER (44) - Yannick FAVENNEC (53) - Paul JEANNETEAU (49)



La gauche c'est : + 30% de chômage chez les jeunes depuis 2004, le double de la moyenne nationale !

Nous proposons:

- → La relance de l'apprentissage, cassé par la gauche : une prime à l'embauche des apprentis pour les PME ; 1 000 familles d'accueil pour les apprentis.
- → L'effort et le mérite pour lutter contre l'assistanat : une bourse pour les bacheliers méritants, un contrat d'effort individuel pour chaque décrocheur.
- → L'emploi au cœur de l'orientation : une bourse régionale des stages ; un baromètre des formations qui débouchent sur l'emploi.
- → Des formations courtes en entreprise dans les secteurs qui recrutent et un accompagnement sur-mesure pour les seniors sans emploi.

LES PME D'ABORD

La gauche c'est : le record national des dépôts de bilan sur le dernier trimestre.

Nous proposons:

- → Le patriotisme économique régional : l'accès de nos PME aux marchés publics, le contrôle des travailleurs étrangers illégaux.
- → Moins de bureaucratie : diminution des délais de réponse et de paiement aux entreprises.
- → Un contrat de croissance PME, pour aider nos entreprises à innover et à exporter.
- → Trois plans d'urgence pour l'agriculture et la pêche, le BTP et l'industrie.

DES TRANSPORTS POUR TOUS

La gauche c'est : le blocage de tous les grands projets routiers, ferroviaires et aéroportuaires.

Nous proposons:

- → La fin de la chasse aux automobilistes : un plan routier régional et de nouveaux franchissements de la Loire pour lutter contre les bouchons.
- → Le réseau ferroviaire du XXIème siècle : une carte unique pour tous les transports, la 4G dans les TER et un plan ponctualité pour lutter contre les retards.
- → Des lignes de car dans les secteurs non desservis par le train, un tarif social et familial pour les transports scolaires.

STOP AUX GASPILLAGES!

La gauche c'est : une dette régionale multipliée par 3 depuis l'arrivée du PS et le record national d'augmentation de la taxe sur les cartes grises.

Nous proposons:

- → La suppression des dépenses inutiles : la revente des espaces régionaux et la mutualisation avec les Départements.

 Objectif : 45 millions d'euros d'économies dans les 2 ans.
- → La maîtrise de la masse salariale : pas de remplacement systématique des fonctionnaires partant à la retraite.
- → La fin du matraquage fiscal : pas de hausse d'impôts et pas de nouvelle taxe régionale.
- → L'arrêt des choix idéologiques: oui à la construction de 5 nouveaux lycées publics mais aussi au rétablissement de l'équité public/privé pour garantir le libre choix des familles.

DÉFENDRE LE MONDE RURAL

La gauche c'est : une ruralité délaissée, des petites communes oubliées et un monde agricole abandonné.

Nous proposons:

- → La revitalisation de nos centres-bourgs : un fonds d'aide aux commerces de proximité.
- → La lutte contre les déserts médicaux : de nouvelles maisons de santé et des aides pour faire venir de jeunes médecins.
- → La réduction de la fracture numérique et la suppression des zones blanches téléphoniques, avec le très haut débit dans les secteurs isolés.

NON AU LAXISME, OUI AU CIVISME!

La gauche c'est : le refus d'agir face aux trafics et à la consommation de drogue dans les lycées ; l'impuissance face aux ultra-violents de la ZAD de Notre-Dame-des-Landes.

Nous proposons:

- → L'évacuation immédiate de la ZAD de Notre-Dame-des-Landes et plus de forces de l'ordre dans les quartiers sensibles.
- → La vidéo-protection dans les trains, les gares et aux abords des lycées, pour renforcer la sécurité.
- → La transmission des valeurs civiques: des Lycées Tricolores pour faire aimer la France à nos jeunes; un soutien renforcé au bénévolat, avec le financement du permis de conduire pour les jeunes qui s'engagent gratuitement un été.



